

5月25日 取手市学警連総会

福祉会館にて、取手市学警連総会が開催されました。

学警連とは、市内小中高等学校の学校長・生徒指導主事、市内大型店舗店長・警察や青少年育成機関（市P連含）から構成されている団体です。

総会では、令和4年度の少年等指導状況の報告があり、喫煙、大型店万引き行為は0件。街頭指導では、その他行為で現場指導【中学生】2件【高校生】12件。帰宅指導【高校生】2件と報告がありました。令和5年度の夏季特別街頭指導（7/24～8/3）は、PTA・学校からの参加は無く、青少年相談員のみで行なうそうです。（次年度は先生・PTAを含めた通常招集予定）

また、取手市青少年センターから相談の受理状況についても報告があり、不登校についての相談件数が最も多く、令和4年度は161件、月別では12月から3月に掛けてが多い事が見て取れます。やはり、新年度や進学について悩みが増すのだと思います。子どものみならず、保護者の方からの相談も受けておりますので、お悩みの方は、文末に連絡先を記載しますのでご利用ください。

その他、取手警察署からの講話の中で、自転車のヘルメット着用の重要性について説明があり、県内高校生自転車事故で、ヘルメット非着用の場合、頭部損傷による死者・重症者は40人中37人、ヘルメット着用の場合は、40人中2人と、ヘルメット着用が不可欠との事です。そして、茨城県警防犯アプリ「いばらきポリス」の紹介もありました。多様な機能がありますので、詳しくは文末リンクにてご確認ください。

取手青少年センター TEL 0297-72-8080（こどもの電話） 0297-73-6868

※どちらの番号からでも相談できます。

Mail seishounensoudan◆city.toride.ibaraki.jp

（迷惑メール防止のため「@」を「◆」にしておりますので、入力の際は「@」に変えてください。）

いばらきポリス

https://www.pref.ibaraki.jp/kenkei/a01_safety/security/ibarakipolice.html

